

SPD-Antrag für die Beiratssitzung am 08.12.2020

Recyclingstation Oslebshausen ganzjährig und an allen Wochentagen öffnen!

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen:

1. Der Beirat fordert die Senatorin für (S)KUMS auf, das am 24.11.2020 von der DBS vorgestellte Konzept zur Neuorganisation der Recycling-Stationen in Bremen dringend zu überarbeiten und dabei Anregungen aus der Bevölkerung sowie aus den Stadtteilbeiräten aufzunehmen.
2. Der Beirat Gröpelingen fordert die ganzjährige Öffnung der Recyclingstation in Oslebshausen, und zwar an 5 Wochentagen (ganztags) sowie an Samstagen bis 14 Uhr. Dabei sollte an einem Tag pro Woche die Station bis 19 Uhr geöffnet sein, um auch allen Berufstätigen den Besuch der Station zu ermöglichen.
3. Der Beirat Gröpelingen fordert außerdem, dass - wie vor der Corona-Pandemie - neben Grünabfällen auch Papier, Altglas, Batterien, Druckerpatronen sowie kleine Elektrogeräte an allen Öffnungstagen abgegeben werden können.
4. Der Beirat Gröpelingen unterstützt zudem den Antrag des Findorffer Beirates auf Erhalt der dortigen Recyclingstation, die auch von der Waller und Gröpelinger Bevölkerung genutzt wird.

Begründung:

1. Die Recyclingstation Oslebshausen ist die einzige Einrichtung ihrer Art im Stadtteil Gröpelingen. Die nächsten Stationen, die auch fußläufig erreichbar sind, befinden sich entweder in Burglesum oder im Findorff.
2. Längst nicht alle Einwohner*innen Gröpelingens besitzen ein motorisiertes Fahrzeug, um die Blockland-Deponie erreichen zu können. Zudem ist es aus umweltpolitischen Gründen (Vermeidung von zusätzlichem CO₂-Ausstoß) wenig sinnvoll, wenn sich von der BAB 27 lange Autoschlangen bilden auf dem Weg zur Deponie.

Rolf Vogelsang, Barbara Wulff und SPD-Fraktion im Beirat Gröpelingen